

NEWSLETTER



Ausgabe 32/2019

HVW-Spielausweise: Der HVW geht einen weiteren Schritt auf dem Weg der Digitalisierung und wird künftig keine Spielausweise mehr drucken und verschicken. Ab dem 10.09.2019 können nach Freigabe durch die HVW-Passstelle Nachweise der Spielberechtigungen auf normalem Papier ausgedruckt werden oder mittels ID-Online angezeigt werden. Alle bisherigen Spielausweise behalten ihre Gültigkeit, auch am allgemeinen Ablauf der Antragstellung ändert sich nichts. Weitere Informationen dazu finden Sie [hier](#).

Neue Wettkampfkarte für die Koordination in der E-Jugend: Der Handballverband Württemberg möchte mit seinem Partner, der AOK Baden-Württemberg, den Bereich der Koordination in der E-Jugend wissenschaftlich auswerten. Hierfür ist eine neue Wettkampfkarte notwendig. Es handelt sich weiterhin um eine anonyme Sammlung der Ergebnisse, personenbezogene Daten sind nicht notwendig. Am Übungskatalog an sich gibt es zur Spielzeit 2019/2020 keine Änderungen. Wir bitten alle Vereine und Staffelleiter zukünftig die neue Wettkampfkarte zu nutzen. Weitere Informationen sowie die Wettkampfkarte finden Sie [hier](#).

Termine C-Lizenz Ausbildung 2020: Auch im kommenden Jahr bietet der HVW wieder vier Ausbildungsreihen für die C-Lizenz Ausbildung an. Die Termine für Grund-, Aufbau- und Prüfungslehrgang finden Sie jeweils [hier](#). Der Anmeldekorridor ist vom 01. Oktober bis 31. Oktober geöffnet. Weitere Informationen zur C-Lizenz Ausbildung können zudem [hier](#) entnommen werden.

43. Sportmedizinisches Seminar im SpOrt Stuttgart: Am 09. November 2019 veranstaltet der Württembergische Landessportbund e.V. in Kooperation mit der Sportärzteschaft Württemberg und der AOK Baden-Württemberg das 43. Sportmedizinische Seminar im SpOrt Stuttgart. In diesem Jahr steht das Thema „Sporttypen“ und die damit verbundene Frage „Welcher Sport für wen?“ im Fokus der Veranstaltung. Anmeldeschluss ist der 26. Oktober. Weitere Informationen zur Veranstaltung und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

13. Servicetag SPORT: Die Vereinsentwicklung aktiv gestalten: Nicht nur kleine Kügelchen aus Plastik beschäftigen zurzeit viele Vereine im Land. Als Vereinsmanager, Geschäftsstellenleiter, Vorstand oder auch als Kommunalvertreter ist man für eine ganze Reihe von Belangen verantwortlich. Der Servicetag SPORT am Donnerstag, 21. November im SpOrt Stuttgart bietet die ideale Gelegenheit, abseits vom Alltagstrubel einen ganzheitlichen Blick auf neue Entwicklungen des Vereinsmanagements zu werfen. Veranstaltungsbesucher können sich jeweils ein individuelles Vortragsprogramm zusammenstellen. Auf der begleitenden Messe kann man mit Kooperationspartnern des WLSB sowie mit Vereins- und Verbandskollegen ins Gespräch kommen. Die Teilnahme ist kostenlos. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

